

¿De dónde vienen los regalos?

En esta época de Fin de Año tus amigos mágicos que vienen del otro lado del mundo o de países lejanos no son los únicos que te obsequian regalos.

Tus compañeros, papás, abuelos y amigos seguramente te regalarán en Fin de año algún chocolate, galletas, juguetes o hasta un suéter.

¿Sabes con qué dinero compran los adultos esos regalos? ¡Entérate!

Abuelos, papás y amigos son quienes año con año te llenan de dulces y juguetes en Fin de Año. ¿Te has puesto a pensar cómo compran tantos regalos?

Tiempo de regalos

Gran parte de los obsequios de Fin de Año son producto del “aguinaldo”.

El aguinaldo es un pago especial que se entrega a los empleados de una empresa por haber trabajado todo el año y se entrega, por ley, en el mes de diciembre.

En algunas empresas los trabajadores además de dinero reciben como “aguinaldo” despensas, pavos y regalos para celebrar el Fin de Año con sus familias.

La costumbre de regalar en Fin de Año nació cuando los niños de los pueblos iban a visitar las casas de familiares o vecinos para cantar villancicos (canciones que cantan los católicos) y a cambio recibían dulces, pan y mazapanes.

Guarda el extra



Si bien en Fin de Año los adultos reciben un poco más de dinero, esto no significa que tengan más recursos para gastar.

Tus papás seguramente utilizarán ese dinero para pagar tu inscripción al colegio el próximo año, para cambiar el auto familiar, pagar deudas o comprar un seguro.

En diciembre las empresas también dan a sus empleados el dinero que ahorraron durante todo el año. Este dinero es una parte que el trabajador guardó y otra parte que le empresa le otorgó.

Tú como los adultos guarda el dinero extra que recibas esta temporada y comparte tus regalos con tus amigos